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第三回学校運営協議会を開催しました 
１２月１４日（金）市川市立福栄中学校第三回学校運営協議会を行いました。今回

の内容は以下のとおりです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当日は、13 名の委員（1 名欠席）と市川市教育委員会の方が参加されました。「報告」

では、校長から上記の内容を含め二学期に学校で行われた行事や活動の紹介があり、市川

市教育委員会からは「教職員の任用」について昨年度他の学校ではどんなものが出された

かについて報告がありました。また「協議」では、次年度に本校が求める教職員像につい

ての話し合いが行われました。委員からは「学校が難しい保護者対応に苦慮することはな

いか」「学校のいいところはたくさん聞かれるが、良くない部分も明らかにしてほしい」等

の意見が出され、校長からは今後の職員の年齢構成上の課題が示されました。さらに委員

から学校が抱える年齢構成上の課題は一般企業でも同様の状況であり、教育委員会がこの

課題に正面からしっかり向き合っていかないといけないという意見も出されました。 

 

１ 会長あいさつ 

２ 報告 

（１）学校の様子 

  ・東京下町探訪について 

  ・鎌倉探訪について 

  ・４０周年式典について 

  ・さざなみ祭について 

（２）教職員の任用についての市内の様子 

３ 協議 

（１）教職員の任用について 

４ その他 

（１）コミュニティクラブについて 

（２）提出物について 

（３）第４回学校運営協議会について 

 

今後の予定 

第４回学校運営協議会 平成３１年３月５日（火） 


